



el dominical sanitario

revistamédica

01/03/2015 n.º 221

- Cuando el secreto profesional deja de ser 'top secret'
- Cara a cara en la consulta con el agresor y la víctima
- Vicente Baos: "Me lo pasé muy bien en la Movida"

[Leer más](#)

Premios a la Sanidad de la Región de Murcia

CATALINA LORENZO, CONSEJERA DE SANIDAD Y POLÍTICA SOCIAL

"Los valores humanos y profesionales son el buque insignia de la sanidad murciana"

Ha señalado que los galardonados son "la punta del iceberg" de un amplio conjunto de iniciativas

Martes, 17 de marzo de 2015, a las 19:58

#PremiosMurcia

Redacción / Imagen: Miguel Fernández de Vega y Cristina Cebrián

La consejera de Sanidad y Política Social, Catalina Lorenzo, ha sido la encargada de presidir la entrega de los Premios a la Sanidad de la Región de Murcia, que ha organizado Sanitaria 2000, con la colaboración de Linde Healthcare. Catalina Lorenzo ha señalado que estos galardones son "un estímulo para optimizar los resultados en salud y promover la excelencia".



Para la consejera murciana, estos premios son un acto de reconocimiento que servirán de aliciente para "no abandonar la senda de la excelencia y que los profesionales transmitan su ilusión en sus centros". Catalina Lorenzo apuesta por el trabajo en equipo para conseguir resultados y ha agradecido a Linde y a Sanitaria 2000 por "realzar el valor de las buenas prácticas en un sistema que está en constante renovación", con el único objetivo de "ofrecer la mejor calidad a los pacientes".

Sin los profesionales no sería posible alcanzar la calidad, según ha expuesto la consejera, quien asegura que "los valores humanos y profesionales son el buque insignia de la sanidad murciana". Los ganadores de estos premios reúnen esas cualidades, y conforman "lo más sobresaliente de la sociedad murciana", comenta Lorenzo; sin embargo también ha señalado que "son la punta del iceberg de un amplio conjunto de iniciativas", ya que "la excelencia no depende de una persona sino de muchos profesionales".

"Son todos un ejemplo de buenas prácticas, y lo demuestran con ingenio y dedicación", subraya Catalina Lorenzo. Para estos profesionales y para la administración murciana, "la única y verdadera prioridad son los pacientes", resalta.

Comparta en Facebook las imágenes del evento



José María Pino, presidente de Sanitaria 2000; Catalina Lorenzo, consejera de Sanidad y Política Social y Jorge Huertas, director general de Linde Healthcare.



Foto de los ganadores de la I edición de los Premios a la Sanidad de la Región de Murcia.



En la primera imagen: Domingo Coronado, director gerente del Hospital Clínico Universitario Virgen de la Arrixaca recoge el premio en la categoría de Hospital Público de manos de la consejera de Sanidad y Política Social, Catalina Lorenzo. En la segunda imagen: José María Almela, director médico del Hospital Rafael Méndez, recoge el premio en nombre del centro de salud Lorca Centro, ganador en la categoría de Centro de Salud, y entrega la consejera de Sanidad.



Jorge Huertas, director general de Linde Healthcare entrega el premio en la categoría de Administración Sanitaria a Juan Antonio Martínez Carrillo, coordinador de la Dirección General de Planificación Sociosanitaria, Familia y Atención al Ciudadano. En la siguiente imagen, José María Pino, presidente de Sanitaria 2000 entrega el premio a los mejores médicos de la Región, Isabel María Hidalgo García y Jerónimo Lajara.



En la categoría de Servicio Hospitalario reciben el premio Antonio Santa Cruz, jefe de Servicio de Neumología del Hospital Santa Lucía, y José María Moraleda, jefe de Servicio de Hematología-Hemoterapia y Coordinación de Trasplantes Hematopoyético y Terapia Celular, les entrega el premio el director gerente del SMS, Manuel Ángel Moreno. En la imagen de la derecha, el secretario general técnico del SMS entrega el galardón a Pedro Hernández Jiménez, director gerente del Hospital de Molina.



José María Cerezo, gerente del Área de Salud 7 Murcia Este, recoge el premio de manos de Francisco Miralles, secretario general de La Confederación Estatal de Sindicatos Médicos (CESM) y miembro del jurado. En la siguiente imagen, recogen el galardón Francisco Celdrán, director gerente de la Gerencia de Urgencias y Emergencias Sanitarias 061 de la Región de Murcia y Fernando Pastor, jefe de Relaciones Institucionales de la Fundación Bancaria La Caixa; les entrega el premio Virginia Donado-Mazarrón, presidenta del Instituto de Innovación y Desarrollo de la Responsabilidad Social Sociosanitaria (Inidress) y Pedro Manuel Hernández, senador por la Región de Murcia.



Mariano de Prado y Fulgencio Molina y Ángeles Castejón (en nombre de Pedro Luís Ripoll) recogen el galardón de manos de David Asín, director de Negocio de Terapias Respiratorias de Linde. A la derecha, Manuel Alcaraz, presidente de la Sociedad Murciana de Calidad Asistencial, premiado en la categoría de Sociedad Científica, y Francisco José García Ruiz, director general de Salud Pública de la Consejería de Sanidad y Política Social.



Ángel Ramón Rodríguez, jefe de Servicio de Traumatología del Hospital Comarcal del Noroeste, y Ginés Madrid, médico radiólogo y académico numerario de la Real Academia de Medicina, recogen el premio que les ha entregado Pascual Parrilla, catedrático de Cirugía General y miembro del jurado. En la siguiente imagen: Dolores Morales, presidenta de Afemac, recoge el galardón y entrega Mariano Guerrero, director de Planificación y Proyectos de Ribera Salud.



Recogen el premio Inmaculada González, responsable de la Unidad de Genética Bioquímica, y Guillermo Glover, responsable de la Unidad de Genética Molecular, entrega Juan Francisco Martínez García, subdirector general de Asistencia Primaria y Urgencias y Emergencias Sanitarias del SMS. A la derecha, Salvador Martínez, profesor de Neurociencias de la Universidad de Murcia y Gloria Álvarez, directora general de Recursos Humanos del SMS.



María Amelia de la Rubia, jefe de Servicio de Farmacia de La Arrixaca, y Arturo Giménez, director general de Planificación Sociosanitaria, Farmacia y Atención al Ciudadano. En la siguiente imagen: Vicente Fernández, coordinador del Proyecto Unidad de Aprovechamiento Integral del SMS, recoge el galardón de manos de José Carlos Vicente, subdirector médico asistencial del Área 7 y miembro del jurado.

Sanitaria Copyright © 2012 Sanitaria 2000